
 

Abg. Wagner bat für seine Fraktion darum, den Tagesordnungspunkt zu 
verschieben. Außerdem bat er die Verwaltung darum, für die nächste Sitzung eine 

Vorlage zu den Hintergründen und Zielen vorzulegen. Dies wurde durch Abg. 
Albrecht für seine Fraktion unterstützt. Abg. Hoffmeister unterstützte mit seinem 
Wortbetrag die Anregungen der Vorredner. 

 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese erklärte daraufhin, dass es ohne formale Abstimmung 

Konsens gebe, dass der Tagesordnungspunkt in die Januarsitzung verschoben 
werde.  
 


